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今天A股又大跌，你还敢买股票吗

今天A股的下跌释放了两大信号，第一、市场投资风向已出现；第二、题材炒作将
要熄火。这两大信号的出现对于每一位股民来说都要好好思考了，后期股市今天这
种指数涨股票跌会成为新的常态，A股已经在开始改变了，在也不是股民闭着眼睛
买股票喊牛市来临的时代了，A股将正式的进入了价值投资时代。

而今天这种大跌，敢不敢买股票个人认为，如果你是做价值投资的，你肯定不担心
下跌，因为好股票越跌肯定是机构抢着买，它们是跌不多的，但是问题股越跌跌到
退市后期也会成为一种趋势，2019年21家上市公司退市，注册制推出后，很多股
票都会迎来退市的风险了。

此次A股大跌为什么还可以买股票？要怎么做？

第一、考虑投资绩优股。

现在市场资金就这么多，但是新股越来越多了，这种情况的出现机构肯定会更加的
报团取暖，这时候选股是首要任务是考虑买绩优股，买适合中长期投资的股票，今
天的大跌不会是A股今天才开始，后面市场分化越来越严重，指数涨股票大跌的情
况会时常出现。

对于股民来说，唯一能规避市场当下的风险只有选对股，投资对地方才能规避，否
则现在市场预期注册制在年内有机会推出时，后面很多股票跌跌不休会频繁出现。

第二、炒短炒差要小心。

虽然股市经过接近五年的下跌，市场很多股票价格很低，但是很多股票也可以跌到
退市，虽然很多股票价格很低，但是恰逢A股迎来改革时期，很多股票就这样难以
涨上去了，新股越来越多，亏损的企业允许上市，2007年千股涨停，2015年杠杆
疯牛已经一去不复返，后期的股市将是慢牛行情。

此时炒短炒差要小心，一旦被套牢可能长期难解套甚至跟着上市公司一起退市，这
种情况后期也会成为常态，如果买股票还是买这种绩差股，还是频繁超短线，那肯
定不能买，不敢买。

因此，今天A股大跌，但是有股票跌也有股票涨，此时要看买什么股票，如果是价
值投资是可以继续买股票，因为结构性牛市很明显已经出来了，机构资金都往价值
股靠拢了，但是股民如果还坚持炒短和炒差的股票需要掂量风险了，后期搞不好就
和上市公司一起退市了，那本金都亏光也不是不可能。
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感谢点赞和关注，欢迎评论和转发，每日分享更多观点

股市再次暴跌说明了什么

这次股市暴跌是几个事情的共振。

一个最近股市很红火，很多人好了伤疤忘了疼，加了杠杠又进来了，甚至是十倍杠
杆。管理层一看不行啊，15年的惨痛教训还在，赶紧降温查配资。哗啦啦这两天急
跌，十倍杠杠都差不多清理了。这样未来涨到五千点六千点会好些。

第二个最近在跟美国斗法，美国的小弟英国停了华为的5g，引起了市场对半导体5
g等未来业绩的担忧。

第三个二季度gdp数据显示向好，大家又担心国家在资金层面上是不是要收紧，毕
竟经济走好不需要再强烈刺激了。

第四以前有大量的获利盘，一看跌了，赶紧落袋为安，大家都这么做，就砸下来了
。

第五外资这几天尽流出，外资一直被誉为聪明的资金，连续的出逃，起了示范作用
，很多跟跟外资，也落袋为安。

第六个前天一封针对茅台的文章，引起了大家的注意，茅台现在第一市值显然是不
合适的，高层的信号非常清晰，大家都讲政治么，于是以前的大白马茅台也狂跌。

第七中芯国际的上市又抽取了市场几百亿的资金。许多半导体基金要配置吧？配置
就卖点其他的股票。

以前几点正好在这个时间段撞到在一起，互相影响，最后导致昨天a股稀里哗啦。

不过牛市初期的调整不可怕，适当的降温也是好事，否则牛市两个月就奔一万点过
去了。适当降低仓位，逢低再买入，后市一定有很大的机会。

中国股市怎么会连着跌呢

我在节后看到A股疯狂上涨，就判断是诱多，多次撰文提醒大家，但是我们这种拥
有二十年经验的空头不受大家喜欢，大家就是喜欢多头，多头天天喊涨，多喜庆啊
！但是，作为经历过998点的，遇到过好几次大熊市的人来说，A股市场是不可能
让大家全都赚钱的。
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A股连着跌并不奇怪：第一，经济形势一片大好，A股就要下跌，因为货币政策要
收紧了，之前不好，货币宽松，股市上涨，现在经济形势好了，货币政策要收了，
这个股市能不跌吗？A股就是靠资金来推动的，而不是依赖价值发现。

第二，A股的蓝筹股板块，大约有二三百只，前期涨过头，现在都在筑顶，主力趁
着节后人心思涨，就高位出货了。现在最有风险的板块就是前期涨幅过大的股票，
举个例子，贵州茅台，在创下1800元/股后，现在股价已经跌至1700元/股下面了
，说明A股行情已经结束，新一轮熊市就要开始了。

第三，注册制改革，意味着新股发行速度要加快，本来一周二三只新股IPO，现在
一周七八只新股IPO，甚至还有蚂蚁金服、金龙鱼等巨无霸要上市，注册制的推进
，新股上市节奏会加快，本来股市流动性就不足，再加上抽血严重，股市怎么不可
能下跌？这轮行情已经结束了，何必执着等着牛市到来呢？

股东大会后，为何股票都会大跌

不会吧！？一般来说，股东大会影响股价有两种情况，你说的那种大跌一般是之前
有相当的涨幅，提前消化了利好，股东大会确定后，利好出尽，再者就是突然式的
利空，市场之前并不知悉，所以出现下跌。

也有股东大会之后大涨的情况，一是之前市场已经消化了利空，股东大会确定后，
利空出尽，或是突发式的利好，也能导致大涨而非大跌。

要知道现在市场已经有做空机制，如果股东大会后必然大跌这种规律成立的话，只
需要知道那只股票什么时候召开股东大会，直接做空即可，天上不会掉馅饼，就算
是真的，那么大家都来做空，也不用等到股东大会之后才跌，真正股东大会过后反
而会不跌反涨。

事实上决定股票的涨跌不是看股东大会什么时候召开，而是股票本身的价值以及市
场的偏好。

五粮液为什么突然大跌

综合比较后可知，“贵州茅台”与“五粮液”，所谓的“业绩增长”全是“消量下
降的实情中、却依赖提价而掠得的暴利”，也仅仅才是可怜巴巴的10%与15%（倒
是竟然冒充充当了“业绩增长”、欺骗了国民多年）……这能叫什么“增长”呢？
？……就连“卖污煤、水泥”的都不如……更何况：任何白酒，都是“乙醇酒精一级
强致癌物”腐毒污品，所以白酒一直没有任何政策的支持……本次“泛滥白酒们的
恶炒上天”是为了配合“划转股份”而便于进行“大量地减持兑现厚利”、继而“
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彻底出清白酒糟粕类朽汰业”而已，将贪杯酒鬼“接盘侠”们套牢几十年难于解套
（而且当今许多国家都“取缔了白酒朽业”）……这也便于当前和将来：国家政策
大力推进的“强化国家战略科技力量”的坚定实施与高速发展……这就是趁早“出
清白酒糟粕”的“真实目的”与“远见卓识”……
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